



Línea 13

ENTRA TECDMX AL DEBATE DE LAS CORRIDAS DE TOROS

• Ahora resulta que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México se quiere vestir de luces y entrarle al controvertido debate que se ha dado sobre la eliminación o no sobre la corrida de toros en la capital. Resulta que notificaron a la presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales e Iniciativas del Congreso, que bajo el argumento de la protección de derechos político electorales de dos personas, entrarán al estudio de si es procedente o no revisar el tema de las consultas que se realizaron sobre el tema. Nada tendría de raro si el presidente del Tribunal, **Armando Ambriz**, sea muy cercano al diputado federal, **Ricardo Monreal**, quien a su vez tiene como uno de sus principales operadores, al legislador **Pedro Haces**, quien está a favor de las corridas, incluso tiene mucho que ver. Los magistrados deberían ir con tiento, porque pueden recibir tremendo “revolcón” de las organizaciones protectoras de animales, que andan muy bravas.

AHORA ARMAN CAMPAÑA A ADRIÁN RUBALCAVA

• Si a nivel nacional están armando tremendo revuelo con las nuevas afiliaciones de políticos cuestionados por su trayectoria, ahora en la capital del país quieren armar sus infiernitos. Resulta que al interior de Morena comenzaron a armar una campaña en contra del próximo director del Metro, **Adrián Rubalcava**. En redes sociales han realizado al llamado a la jefa de gobierno, **Clara Brugada**, a no permitir que llegue a una de las áreas más sensibles de la ciudad, debido a que en su trayectoria está el hecho de haber participado con grupos delictivos y como alcalde, dicen, tienen antecedentes dudosos sobre su proceder, además de que ha brincado de partido en partido, lo que refleja que es un verdadero “chapulín” que no le convendrá a Morena en la CDMX.

LA REVISIÓN DE PROYECTOS INMOBILIARIOS

• Interesante resulta la medida que tomó el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), **Alejandro Encinas**, para entrar al espinoso tema de los desarrollos inmobiliarios en la capital del país, a través de la denominada Ventanilla Virtual. Ahora con todas las secretarías y dependencias involucradas se reúne con los empresarios de la construcción, que presentan sus proyectos y ahí mismo les dicen si tiene viabilidad o no, además de los ajustes que deben hacer al proyecto para estar dentro de la norma. Con estas acciones disminuyen las posibilidades de corrupción que tanto se han denunciado. Ojalá y se mantenga la determinación y no sólo sea flor de un día.